

Le Centre d'études sur Martí organise un colloque international en ligne



La Havane, 9 mai, (RHC)- Le Centre cubain d'études sur José Martí organise un colloque international en ligne sur la vision de notre Héros National au sujet des États-Unis.

Les conférences du colloque sont axées, du 12 au 14 mai, sur la vie et l'œuvre de Martí, durant leur séjour aux États-Unis, considéré comme l'une des périodes les plus fertiles et créatives de son œuvre politique et littéraire.

Le Colloque devient un espace idéal pour débattre et analyser l'anti-impérialisme de José Martí et ses profondes racines latino-américaines.

La réunion est consacrée au 100e anniversaire du poète et intellectuel cubain Cintio Vitier, grand connaisseur de l'œuvre de Martí et au bicentenaire de la naissance de Rafael María de Mendive, professeur et ami de notre Héros national.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256708-le-centre-detudes-sur-marti-organise-un-colloque-international-en-ligne>



Radio Habana Cuba